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Anlass: 

 Mitteilung der Verwaltung     
      

 Beantwortung von Anfra-
gen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer Anfrage 
nach § 4 der Geschäftsord-
nung 

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung 

 
 
 
Rheindamm 
Anfrage des SE Herrn Henk vom 22.01.2008 
 
Der sachkundige Einwohner Herrn Henk bemerkt, dass der Rheindamm, der von Zündorf nach 
Langel führt, im vergangenen Jahr nicht gemäht worden sei und sich dadurch Ungeziefer habe 
ausbreiten können. Dies diene wahrscheinlich nicht der Standfestigkeit des Dammes. Er fragt 
nach, ob hier ein Auftrag vergeben wurde, der bisher noch nicht ausgeführt worden sei oder ob die 
Verwaltung dies schlichtweg vergessen habe. 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Die Deichmahd findet üblicherweise 2mal im Jahr statt, jeweils in den Monaten Mai und Septem-
ber. In 2007 ist die Mahd des Deiches aufgrund der dortigen Bauarbeiten etwas anders verlaufen. 
Nach Rücksprache mit der Bauleitung hat die dort tätige Firma einmal im August 2007 und einmal 
Ende September/Anfang Oktober 2007 gemäht.  
 
In diesem Jahr werden die Mäharbeiten aber wieder zu den üblichen Zeiten ausgeführt. 
 
 
 
  
 
 
 
 


